

Sehr geehrter Herr Büttner, Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt:

*Sieht die Stadtverwaltung eine Möglichkeit, meinen Vorschlag mit einer temporären Lutherrose auf dem Domplatz während der Zeit des Evangelischen Kirchentags zu verwirklichen?*

Die Stadt Erfurt beteiligt sich an der Durchführung des Evangelischen Kirchentags in Erfurt – „Kirchentag auf dem Weg“ – mit einer finanziellen Zuwendung in Höhe von bis zu 200 T €. Sie wirkt zudem im Programmausschuss mit, berät den Veranstalter und unternimmt erhebliche Anstrengungen, das Reformationsjubiläum insgesamt angemessen zu vermarkten.

Die Idee, die Lutherrose als markantes und von Luther theologisch untersetztes Zeichen der evangelisch-lutherischen Kirche durch eine Anpflanzung gleichsam zu verlebendigen, ist sicher originell. Da Sie das Vorhaben in unmittelbare Verbindung mit dem Kirchentag bringen, empfehle ich Ihnen, sich an den Veranstalter zu wenden, da die Stadt Erfurt über die Förderung hinaus keine eigenen Veranstaltungsbeiträge erbringt. Zuständig für alle Fragen rund um den Kirchentag ist der Verein Reformationsjubiläum 2017 e.V., Neustraße 10 b, 06886 Lutherstadt Wittenberg (Tel. 03491/6434-600), der entscheiden muss, welche Schwerpunkte er mit Hilfe der städtischen Förderung umsetzen möchte.